

Die Spiekerooger Inselbahn

im Haus des Gastes Kogge
vom **12. bis 16. Juni 2016**
auf Spiekeroog



Auch 35 Jahre nach Stilllegung der Spiekerooger Inselbahn, am 29. Mai 1981, fährt sie nun bereits das 17. Mal im Maßstab 1:87 (H0m) über die Modellbahngleise der ca. 17 m langen Anlage. Günther Poppe aus Bremer zeigt seine größtenteils in Eigenarbeit gebauten Loks, Triebwagen sowie Personen- und Frachtwagen. Zu sehen sind auch die heute noch vorhandenen Gebäude wie der Bahnhof, die neue und alte Rettungsstation, die Stranddistel, das alte Zollgebäude sowie das Laramie und die WSA-Gebäude. Mit der gleichen Liebe zum Detail sind die Originalnachbauten der Spiekeroog III und des Frachtschiffs Tilde entstanden. Diverse Filme über die Inselbahn von Spiekeroog und die Schifffahrt zu den ostfriesischen Inseln werden ebenfalls angeboten.

Öffnungszeiten der Ausstellung

**von 10:00 bis 12:30 Uhr
und 14:00 bis 17:00 Uhr**



**Herzlich
willkommen!**